

ひまわり組だより

No7



平成 29 年 10 月 3 日(火)
尚徳福祉会 馬橋保育園

足の豆のバンソウコウを貼り直すたびに竹馬がうまくなり、荒馬踊りのかけ声にも力がみなぎり始めた子どもたち。「ひまわり組が一番カッコイイ運動会にしよう」を合言葉に、リレーやかけっこの練習にも真剣です。また園庭では、年下の子どもたちに「そんなことしたら危ないよ」と声をかけたり、硬い泥団子の作り方を実演してあげたり、お兄さんお姉さん振りを見せる姿も出てきました。

今月は運動会はもちろん、バス遠足や食育クッキング、鍵盤ハーモニカへの取り組みなど、子どもたちが心待ちにしている活動が続きます。その中で一人一人が力を発揮する姿を認め、お互いの良さに気付けるような保育を心がけていきたいと思えます。

今月のねらい

- 友だちと共通の目当てを持ちながら、一緒にあそびや生活を進めていく楽しさを経験する。
- 身近な秋の自然に触れ、あそびに取り入れる楽しさや収穫する喜びをみんなで味わう。
- 人の話しに耳を傾けようとする態度を身につけていく。

今月の予定

- 10 日(火) 歯科健診
- 13 日(金) 身体測定
- 16 日(月) お話し会
- 18 日(水) バス遠足
- 25 日(水) 内科健診
- 27 日(金) 避難訓練



「楽しみにしていたサッカー教室が始まったよ！」

先日から始まったサッカー教室。ボールの扱い方やドリブルの仕方を分かりやすく教えてもらうだけでなく、「背の高い順に並んでごらん。さあ、どうすれば出来るかな?」と子どもたちに考えさせる場面もありました。友だちに「どっちが高い?」と尋ねる子、目測で「こころへんかな」と並ぶ子など様ざまでした。その後、園庭ではサッカーボールを蹴ったりシュートごっこをしたりするなど、ちょっとしたブームに。竹馬をしている子も、ころがってきたボールを竹馬で蹴り返しながら「竹馬サッカーだよ」と楽しむ姿が見られました。



10月生まれのお友だち

★おたんじょうび おめでとう★



お願い

散歩をはじめ、様々な活動に参加できるよう、なるべく 9 時半までの登園をお願いします。また名前が薄くなった衣服などには、改めてご記名をお願いします。